

Rendez-vous en parallèle à la collecte “Mon sang pour les autres”

« Cette conjonction d'évènements est complémentaire. On peut parfaitement donner son sang le matin et aller boire un bon canon dans la foule ! » Ce samedi 13 mai, les Chalonais sont invités à venir donner leur sang à l'hôtel-de-ville, en parallèle des Festives gourmandes. « C'est la 7^e édition de notre opération “Mon sang pour les autres”, organisée par le Rotary. »

Un don pour trois vies sauvées

« Depuis la première édition, plus de 1 000 donateurs ont rejoint l'aventure et continuent à nous faire confiance chaque année », présente Claude Menella, du Rotary Saint-Vincent.



Claude Menella, du Rotary Saint-Vincent, a tenu à remercier les 1 000 donateurs annuels de la collecte “Mon sang pour les autres”. Photo JSL/Lucas MOLLARD

Lequel est en partenariat avec le Rotary Bourgogne Nievce, l'Établissement français du sang (EFS) et l'Amicale des donateurs de sang de Chalon, pour organiser cet évènement. Cette année, 120 places sont ouvertes. « Il faut compter une heure entre l'accueil, le prélèvement et la collation, mais il faut savoir que ça représente trois vies sauvées », rappelle Anne-Clémence Guillot, développeur de territoire en Saône-et-Loire chez l'EFS.

L. M.

➤ Salle du conseil municipal. De 10 à 17 heures. Réservations sur le site mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr